

Noël KAMDDEM



Agent Local - Délégation du Cameroun.

10 ans de Représentation Locale - 2 mandats à la Section Hors-Union et 1 mandat au Comité Central du Personnel

Local Agent - Delegation in Cameroun

10 years of Local Representation - 2 mandates to the Outside the Union Section and 1 mandate at the Central Staff Committee

Chers Collègues,

Les défis et les enjeux du Nouveau Service Extérieur exigent une représentation du personnel active et engagée. Pour contribuer valablement à faire face à ces défis, nous avons besoin de femmes et d'hommes de terrain.

Membre fondateur de l'USHU, j'ai acquis depuis une dizaine d'années suffisamment d'expérience à tous les niveaux de la Représentation du Personnel.

Fort de cette expérience et de toute ma détermination, je sollicite à nouveau votre vote.

Dear colleagues,

The challenges of the New External Service require an active and committed Staff Representation. To face these challenges, we need women and men of ground.

Founding Member of USHU, I have acquired during the last ten years, sufficient experience at all the levels of the Staff representation.

With this experience and all my determination, I request again your vote.